

EL DÍA Telegrama a Videla; Temor por la Suerte de Edgardo Enríquez

Rodolfo Echeverría Alvarez Encabeza la Lista de los que Firman el Documento Enviado Ayer

Rodolfo Echeverría, presidente del Banco Cinematográfico; Clodomiro Almeyda, ex canciller de Chile, Gabriel García Márquez, escritor; Miguel Littin, cineasta; el obispo Sergio Méndez Arceo y Volodia Teitelboim, dirigente comunista chileno, manifestaron su preocupación, en un telegrama dirigido al general Jorge Videla, presidente de Argentina, en relación a la noticia emitida el 10 de abril pasado sobre la detención en ese país del dirigente del Comité Exterior del MIR de Chile, Edgardo Enríquez.

En su misiva solicitan una respuesta en 48 horas, sobre la confirmación de la noticia de la detención del dirigente de la resistencia chilena, y si así fuera se piden informes al gobierno argentino sobre el lugar y condiciones de su reclusión, los cargos

y las garantías para su defensa expresadas en las leyes nacionales e internacionales. Además se exige que de ninguna manera Edgardo Enríquez sea trasladado a Chile, pues de ser así sería inevitablemente asesinado por la Junta militar Chilena.

EL CANCELLER FACIO AMENAZA CON EXPULSAR DE COSTA RICA A PASCAL ALLENDE

SAN JOSE, Costa Rica, 26 de abril.—El canciller Gonzalo Facio dijo hoy que el gobierno tendrá derecho a expulsar del país al asilado chileno Andrés Pascal Allende por sus declaraciones llamando a la solidaridad para salvar al dirigente chileno Edgardo Enríquez Espinoza quien, según Pascal, fue detenido en Argentina. (AP).

EXCELSIOR Emilio Troise, el Famoso Marxista, Falleció Ayer

BUENOS AIRES, 26 de abril. (AP) —Emilio Troise, uno de los más conocidos teóricos marxistas de América Latina, falleció hoy a los 90 años, informó su familia.

Nacido en Uruguay, Troise se radicó desde joven en la Argentina y obtuvo la nacionalidad de este país. Se graduó de médico y fue un destacado clínico.

Hasta 1945 militó en las filas del antiguo partido socialista. Ese año se incorporó al Partido Comunista, de cuyo comité central formaba parte últimamente.

Troise publicó numerosos trabajos sobre marxismo y otros temas filosóficos. Su obra principal, en varios tomos, se titula "Materialismo Dialéctico".